associations sportives

L'Echappée Occitane : « une escapade en Périgord noir »



une belle tablée - Crédits : ERL

Comme à leur habitude, les randonneurs SCNde RANDO sont partis, début juin, à la découverte d'un nouveau coin de France. Cette année, le choix s'est porté sur la vallée de la Dordogne et de la Vézère, à proximité de SARLAT. Par un temps exceptionnellement beau et agréable, les 20 marcheurs basés au village de gites de Combas ont sillonné cette pittoresque et authentique région, destination rêvée pour les amateurs que nous sommes, à la découverte de la nature et du patrimoine.

Découvrir, randonner, partager, s'émerveiller tels étaient les objectifs de ce séjour et nous ne fûmes pas déçus.

Une escapade d'une semaine au cours de laquelle avait été organisée une kyrielle d'activités à la découverte des sentiers périgourdins emblématiques et des richesses patrimoniales et culturelles, l'occasion de remonter le temps et d'enrichir nos connaissances, sur la Préhistoire, le Moyen-Age et l'histoire des gabariers de la Dordogne. Nous avons pu, ainsi découvrir le Manoir et les remarquables jardins d'Evrignac aux décors romantiques, le château de Castelnau-La Chapelle abritant le musée de la guerre au Moyen-Age, la ville de Sarlat, perle du Périgord et l'incontournable château des Milandes, ancienne demeure de Joséphine BAKER, avec son spectacle des rapaces et ses jardins à la française. Ces balades ont été entrecoupées par la visite de sites historiques incontournables tels que La Roque-Gageac avec son fort construit à flanc de falaise, ou le village de Beynac et son splendide château-fort du XIIème siècle dominant la vallée de la Dordogne, la Bastide royale de Domme avec la découverte de son harmonieuse beauté en petit train et la visite de la grotte de Domme.

Nous avons été impressionnés par la cité troglodytique de La Roque Saint Christophe occupée par l'homme dés la préhistoire et nichée dans un cadre sauvage d'une rare beauté ainsi que la Maison Forte de Reignac, châ-



des randonneurs heureux - Crédits : ERL

teau falaise avec son musée de la torture.

Nous avons vécu des moments plus apaisants et ressourçants lors d'une petite promenade en gabarre mêlant histoire et nature à la découverte de l'épopée des gabariers et pour terminer notre séjour, une visite-dégustation au musée de la noix et de la truffe de Vielcrozes.

Les marcheurs sont rentrés la tête pleine de souvenirs et de bonne humeur: un bel exemple de savoir vivre et de belles histoires à raconter et surtout une belle équipe réunie sous le signe de l'amitié et de la convivialité. Un programme tout aussi attrayant sera proposé en octobre avec un séjour sur la Costa-Brava à Calella de Palafrugell

Renseignements: Site: scnrando.fr: tel 06 23 34 24 64 ou 07 81 85 43 16,au président de Scn-rando « l'échappée occitane» B VALETTE

ER



une assemblée à l'écoute - Crédits : ERL



en avant dans le petit train - Crédits : ERL